



食欲の秋！！

11月に入り、あられが降ったり だんだん寒くなってきましたね…
クラゼミでも、とうとう暖房を付けました

秋と言えば…？



こんな、素敵なハロウィンの壁画が作成しました！！
個性豊かなオバケ👻たちが出来ました！
小学生さん以上はレベルアップでオバケの型をとる、
ところからやっています。



個別の活動では、かぼちゃを作ったお子さんも！
お花紙を使って、破けないように力の
加減をしながら巻いてみました！

“食欲の秋“ということでキノコを題材にキノコ祭りイベントでした。

キノコお菓子作り、キノコ探し、キノコペア探しをキノコにあふれた小集団活動でした。
皆で話し合い分担して役割を決め、それぞれの役割を果たしてくれました
そして、石川先生が手書きでキノコカードを作ってくれました
これで、神経衰弱も出来ちゃいます ぜひやってみてね



みなさん、お気づきでしょうか！？

クラゼミの教室に新しく、
先生たちの自己紹介カードを設置しています。
先生の好きなことがたくさん書かれていますので、
みなさん見てみてください！！



～クイズ～

山本先生が好きなスポーツは
何でしょう！？



避難訓練を行いました

10月に不審者を想定した防災訓練を実施しました。合言葉を作り、
教室内にバリケードを貼り、身を守る訓練をしています。



Instagramu では
イベントの様子など
公開しています♪



KURAZEMI.KITA24